

DJK Baskets Bendorf: Herrenmannschaft startet erfolgreich mit einem knappen Sieg in die neue Saison

Am 07.09.2025 um 16:00 Uhr startete unsere Herrenmannschaft mit einem Heimspiel gegen die Spielgemeinschaft Rübenach / Urbar 2 in die neue Saison 2025/2026.

Von Beginn an war es ein „Kopf an Kopf-Spiel“. Die Führung wechselte hin und her, mal lag der Gegner vorne, dann wieder wir.

So lief das Spiel bis zur letzten Spielminute, in dieser stand es dann 50:50 Punkte und Rübenach hatte den Sieg in ihrer Hand, da diese im Ballbesitz waren. Doch Bendorf erkämpfte sich durch eine starke Verteidigungsleistung den Ballbesitz zurück. Rübenach / Urbar foulte und wir mussten an die Freiwurflinie, die Spieluhr zeigte noch 10 Sekunden Spielzeit an. Die Spannung war kaum noch auszuhalten. Der erste Freiwurf verfehlte leider sein Ziel, wodurch der Druck auf den Schützen noch höher wurde aber er behielt die Nerven und versenkte den zweiten Freiwurf sicher.

Rübenach/ Urbar kam dadurch aber nochmal in Ballbesitz und hatte den letzten Angriff. Die Zeit war aber zu knapp und Bendorf konnte einen knappen Sieg mit 51:50 Punkten feiern.

Einen großen Dank muss man noch an unsere Fans weitergeben, die unsere Mannschaft über die ganze Spielzeit lautstark unterstützten und anfeuerten.

Mit diesem Sieg startete unsere Herrenmannschaft erfolgreich in die neue Saison, weiter so!!!

Am 20.09.2025 um 18:00 Uhr geht es mit einem Auswärtsspiel in Lahnstein weiter.

Weitere Infos zum Basketball in Bendorf unter: [www.basketball.djk-bendorf.de](http://www.basketball.djk-bendorf.de), auf Facebook oder folgt uns auf Instagram.